

KIM IL SUNG GRANDE FIGURE SANS EGALE

Par YANGANANZEMBA John

Coordonateur du Cercle de la Jeunesse de Lingwala et 2^e Vice-Président de l'Association d'Amitié
et de Solidarité Congo-Corée
Kinshasa-RDC, Juin 2022

Le Président KIM IL SUNG est le Père fondateur de la RPDC et Soleil de la Nation coréenne fut une figure sans égale car il s'est démarqué par la clairvoyance et la justesse de la pensée du socialisme à la coréenne. Il a été le concepteur des Idées de Juché, philosophie qui met l'homme au centre. Cela a permis la transformation de la société toute entière car les masses populaires se sont appropriées de leur destin au travers la clairvoyante voie tracée par ce Grand Dirigeant.

Grand visionnaire du 21^e siècle, symbole de l'unité et de la cohésion de masses populaires en RPDC, cet homme a su marquer son époque surtout en organisant le système d'encadrement et de la formation de la jeunesse avec comme but de préparer l'avenir de la Nation coréenne. Il se projetait dans l'avenir, sa seule préoccupation était le peuple, c'est ainsi qu'il avait comme devise « le Peuple est mon Dieu ».

C'est ainsi que le Cercle de la Jeunesse Lingwala-Kinshasa en RDC tiens à saluer cette figure emblématique et sans égale, héroïque de la classe ouvrière, de paysans, le vaillant soldat de l'Armée populaire. L'Icône du socialisme, un véritable exemple pour la jeunesse africaine en général et particulièrement, celle de la République Démocratique du Congo.

Dans un monde dont la jeunesse est en quête de repère, le Président KIM IL SUNG est un exemple immortel, une figure éternelle et sans égale.